



ともに

2018年11月2日



いつまでも暑かった10月も終わり、随分気温も下がり、一気に秋の様子ですね。冬服の人も増えてきました。日が落ちるのも早くなり、11月からは部活動の下校も5時になっています。下校途中、のんびりしている人たちも見かけます。日が暮れると暗くなるだけでなく、気温も急に下がってきます。速やかに帰宅しましょう。そして、帰宅後の時間を有意義に使ってください。

学習発表会から1週間経ちました。1年生の皆さんは、学習発表会を通して、発表だけで無く準備・片付けも含めたいろいろな場面でそれぞれ頑張っていました。成長したなあ、と感じます。一方、学校生活の中で、まだまだ小学生気分のままで、周りへの気遣いが出来なかったり、相手への思いやりの気持ちが足りなかったりする場面があります。行事が終了した今、レベルアップした学校生活を期待しています。



☆ 合唱コンクール結果 ☆ 金賞 2組 銀賞 1組 銅賞 6組



♪♪交歓音楽会♪♪

合唱コンクールで金賞に輝いた1年2組が東中1年生を代表して交歓音楽会に行きます。11月5日(月)いたみホールで素晴らしい歌声を響かせてください!

そのために、1,2年生の給食はありませんのでお弁当の用意をお願いいたします。

11/5(月)は、お弁当を用意してください



《今後の主な予定》

- 11/5(月) 交歓音楽会
(1,2年生給食無し、お弁当が必要)
- 11/6(火) 専門委員会
- 11/8(木), 9(金), 12(月)~14(水)
教育相談(6校時無し)
- 11/16(金) 自転車安全教室
- 11/21(水) 冬服完全移行
- 11/21(水) 期末テスト1日目
(1,2年生給食無しテスト終了後すぐ下校)
- 11/22(木) 期末テスト2日目
(給食有り、部活動生一旦下校し16:00再登校)
- 12/5(水)~11(火) 三者懇談
- 12/7(金) 音楽鑑賞会
- 12/12(水) 専門委員会
- 12/25(火) 終業式



保護者の皆様へ

学習発表会には、多数のご来校ありがとうございました。生徒達の作品や発表は、いかがでしたか。

開催に当たって、生徒達はそれぞれの担当に分かれて会場準備や片付けも頑張りました。行事の度に、成長していくことが嬉しいかぎりです。今後「トライやる」に向けて準備が始まります。しっかり指導して行く所存です。

保護者の皆様も引き続きご協力を宜しくお願いいたします。





